

“El presidente debería definir los dos temas”

Miércoles 10 de abril del 2013 | 01:12

Juan Sheput dice que hay hechos que demuestran que primera dama sí quiere ser candidata.



ALIADA. Exvocera de Perú Posible hizo eco del pedido que planteó Alan García hace unos días. (Rafael Cornejo)

Su partido es aliado del Gobierno, pero ella –Carmen Omonte– secundó la posición del líder aprista, Alan García, y públicamente le pidió al presidente Ollanta Humala que, apenas retorne de su viaje a China, zanje la discusión sobre la eventual candidatura de su esposa, Nadine Heredia, y resuelva la solicitud de indulto de Alberto Fujimori.

“(El presidente) debería definir estos dos temas que siguen en agenda, en primeras planas, privando que otros asuntos mucho más vitales para el país cojan la importancia que merecen”, manifestó la exvocera de la bancada de Perú Posible a Ideeleradio.

Añadió, en esa línea, que “no es sano para el país” que se mantenga una indefinición en torno a la posible postulación de la primera dama, que sería negativa para la democracia.

Su correligionario, el exministro Juan Sheput, en tanto, discrepó de la posición expresada por el secretario general del partido, Luis Thais–quien aseguró que el presidente Humala cumplirá

su palabra de que ni él ni sus familiares cercanos se quedarán en el gobierno—, y dijo que hay hechos evidentes que demuestran que Nadine tiene interés en postular y que es necesario estar alertas, pues “la ingenuidad y el exceso de confianza no son virtudes de la política”.

Añadió, además, que a un político no se le mide por su última declaración, sino por su trayectoria, y “Humala ha tenido en su trayectoria componentes autoritarios”.

TENGA EN CUENTA

- Mercedes Cabanillas (Apra) asegura que el Gobierno no va a definir la candidatura de Heredia porque, si lo hace, ya no tendría acceso a los recursos del Estado.